

Ein Stern führt uns nach Betlehem Geht nach Betlehem!



GRÜSS EUCH GOTT, ICH BIN ES WIEDER, MELCHIOR. LETZTES MAL HAB ICH EUCH ERZÄHLT, DASS WIR DEN STERN AUS DEN AUGEN VERLOREN HABEN, GANZ MUTLOS WAREN WIR UND VOLLER ANGST. ABER DA WAR EIN LEUCHTENDER ENGEL, DER UNS ERZÄHLTE, DASS EIN KIND AUF DIE WELT KOMMEN SOLL - DER SOHN GOTTES, ER WIRD KÖNIG SEIN UND LICHT IN DIE WELT BRINGEN. UND DANN ENTDECKTEN WIR AUCH DEN STERN WIEDER - ÜBER JE RUSALEM. SO MACHTEN WIR UNS AUF DEN WEG NACH JERUSALEM.

IN JERUSALEM GAB ES EINEN KÖNIG UND ES SCHIEN UNS GANZ LOGISCH: WENN EIN KÖNIG ZUR WELT KOMMEN SOLL, DANN WIRD ER AUCH IN EINEM KÖNIGSPALAST GEBOREN WERDEN. WIR GLAUBTEN ALSO, DORT DIESEN NEUGEBORENEN KÖNIG DES FRIEDENS ZU FINDEN.

UND WEIL AUCH DER STERN WIEDER DA WAR, WAR ICH MIR SICHER, DASS WIR AUF DEM RICHTIGEN WEG SIND. WIR GINGEN ALSO ZUM PALAST. WIR WOLLTEN HERODES, DEM GROSSEN KÖNIG, UNSERE GESCHENKE ÜBERREICHEN. GENAU FÜR EINE SOLCHE BEGEGNUNG HATTEN WIR KOSTBARE SCHÄTZE AUS UNSERER HEIMAT MITGEBRACHT.

WIR VERBEUGTEN UNS VOR DEM KÖNIG, UND HERODES FRAGTE UNS: WAS FÜHRT EUCH ZU MIR? WIR ERZÄHLTEN IHM ALLES - VON UNSERER REISE, DEM STERN UND WAS DER ENGEL ZU UNS GESAGT HATTE. HERODES FRAGTE UNS, WO DENN DIESER NEUGEBORENE KÖNIG SEI. DA WUNDERTEN WIR UNS: WAR DAS KIND DENN NICHT HIER IM PALAST? WIR FRAGTEN DESHALB: „IST EUCH DENN KEIN SOHN GEBOREN WORDEN?“ HERODES SAGTE NEIN, ABER ER WAR SEHR INTERESSIERT UND WOLLTE ALLES GENAU WISSEN. WIR SOLLTEN IHM BERICHTEN, WENN WIR DAS KIND GEFUNDEN HÄTTEN. ICH FRAGTE MICH, WIE DAS SEIN KANN. HAT SICH DER STERN GEIRRT? ODER HAT SICH DER ENGEL GEIRRT? DOCH DANN IST BALTHASAR AUF GEFALLEN, DASS DER STERN WEITERGEZOGEN WAR. WIR WAREN ALSO NOCH NICHT GANZ AM ZIEL. UNS WURDE KLAR, DASS DER NEUGEBORENE KÖNIG NICHT HIER IN JERUSALEM WAR. VIELLEICHT WAR ER JA NOCH NICHT EINMAL GEBOREN? SO PACKTEN WIR UNSERE GESCHENKE WIEDER EIN UND MACHTEN UNS WIEDER AUF DEN WEG.

KOMMT IHR MIT? WIR FOLGEN DEM STERN. ER FÜHRT UNS RICHTUNG BETLEHEM!
WAS WOHL DORT PASSIERT?

Rätsel:

Ich hatte Gold mitgebracht, aber die anderen zwei?

Weißt du das zufällig? War es

Weihrauch und Majoran?

Weihrauch und Myrrhe? oder

Wein und Misteln?